
2021年度学年暦（12 月～ 3 月） 後援会新潟県支部総会 開催報告

10 月 3 日（日）、後援会新潟県支部総会が開催されました。  
新 型コロナウイルスの 感 染 拡 大により全ての支 部 の 総 会が 書 面 開
催となり、教育懇談 会等も中止となっておりましたが、新 潟県 支部
役 員の 皆 様 のご 尽 力により、2 年ぶりに対 面による支 部 総 会 が 開
催 さ れました。開 催 に際しては、会 場で の 感 染 対 策 を 充 分 に行 い、
大学側からは遠隔での参加となりました。  
感 染 者 数 がようやく減り始めた時期でしたので、当日は役 員・関 係
者含め支部側は 16 名がご出席されました。支部総会議案内容の他
に、保 護 者同士 の意 見 交 換や 情 報 交 換、大 学側との就 職 関 係やワ
クチン 接 種 状 況 などの 質 疑 応 答 等が 行われ、とても充 実した 2 時
間となりました。

吹奏楽団「第 27 回定期演奏会」

日時：12 月 19 日（日） 開場 14：00 開演 14：30
会場：けやきプラザふれあいホール（我孫子駅南口徒歩 1 分）
入場無料・全席自由
曲目：「春よ、来い」
　　　ミュージカル「レ・ミゼラブル」
　　　伝説の「NHK 大河ドラマ」メドレー他
今 年は中央学院高等学 校 吹奏 楽 部との合同開催となります。

2021年度「あびこ祭」の中止について

10 月 23 日（土）、24 日（日）に予定しておりました「第 54 回あびこ
祭（大学祭）」は、あびこ祭実行委員の学生が中心となり開催に向け
準備を進めて参りましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止と
関 係される方々の 安 全を 最 優 先し、大 変 残 念ではありますが 昨 年
に続き開催中止といたしました。来年こそは開催出来るよう気持ち
を新たに取り組んでまいりますので、ご理 解賜りますようお願い申
し上げます。

学生会館Viaに空気清浄機を設置

11月に中央学院大学後援会より空気清浄機12台が寄贈され、学生会館Via
内の各店舗及び全フロア合計10か所と保健センター、学生相談室に設置し
ました。
学生会館内は食堂もあり、マスクをはずして飲食をすることから、窓や扉
の開放、机上の仕切り板設置、席の減数を実施しています。今回、学生会
館に設置された空気清浄機は、1台でプラズマクラスター対応範囲39畳、
空気清浄範囲65畳の広範囲に効果があり、今以上の感染リスク減が期待
できます。

※1/14（金）～16日（日）は大学入学共通テスト準備・当日のため終日、構内立ち入り禁止と
なります。

※大学院の学年暦はホームページをご覧ください。

寄付のお願い

選手たちの活躍に対し、物心両面にてご支援を賜りたく、下記の通り寄付を
募ります。寄付金額は1口2,000円、ご入金方法は郵便振込又はクレジット
決済となります。詳しくは大学ホームページをご確認ください。

「明治神宮外苑創建95年記念第52回明治神宮野球大会」
出場に伴う寄付のお願い（硬式野球部）
本学硬式野球部は、「明治神宮外苑創建95年記念第52回
明治神宮野球大会」において優勝し、「大学野球日本一」と
なりました。今後さらなる活躍のためのご支援を賜りたく
お願いいたします。

「第98回東京箱根間往復大学駅伝競走」出場への寄付の
お願い（駅伝部）
本学駅伝部は来年1月2日（日）・3日（月）開催の「第98回
東京箱根間往復大学駅伝競走」に出場します（2年ぶり
22回目）。駅伝部の練習環境充実と選手の更なる活躍の
ためのご支援を賜りたくお願いいたします。
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　今回の出走メンバーはハーフマラソンを走ったことのない選手ばかり
なので、そこが1番不安でした。期待に応えてくれたのは栗原と吉本。予
想以上にがんばってくれたのは1年生で、ほとんど練習できないにもかか
わらず、しっかり走ってくれました。本戦でも何人かは起用することになる
と思います。
　箱根に向けては1人でも多くの主力を通常練習に戻すことが私の大き
な役割ではないかと思います。今は主力の半分が故障している状況です
ので、これでは駅伝は成り立ちません。チーム全体として故障者をなくす
ことがチームの方針でもありますので、とにかく良い状態で箱根を迎えら
れるようにしたいです。

「すべてを変えたい」という思いを込め、
今年からユニフォームのデザインも変え
てシーズンに臨んでおります。お陰様で
全日本、箱根と両予選会を突破できまし
たので、縁起を担いでこのまま本大会も
突き進んでいきます。
　今のチームは底の状態で、目標なんて
言えるようなチームではありません。何
とか出場権を得ましたので、ワクワクの
状態で箱根駅伝当日を迎えられるよう
に準備を進めてまいります。

１年生が予想以上にがんばってくれた
川崎監督インタビュー

今年の予選会も駐屯地周回の高速レース
になると思いますが、去年の雪辱を晴らして
もらいたいです。
本選では学院らしいミスのない駅伝で目標
を達成してもらいたいです。

■ 髙橋 翔也　Yakult 陸上競技部

去年の箱根予選会のリベンジを！チーム
一丸となって頑張ってください。
自分たちで立てた目標を達成できること
を期待しています。

■ 石綿 宏人　埼玉医科大学アスリートクラブ

今年のチームは、5000m・10000mのタイ
ムも上がり、全日本予選もアクシンデント
のある中でも突破し、強いチームになって
いると思います。かっこいい姿見れるの楽
しみにしてます！

■ 畝 歩夢　埼玉医科大学アスリートクラブ

@cgu_ekiden

今も実業団で
競技を続ける
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選手の活躍に対し、物心両面にて皆さまのご支援を賜りたく、寄付金のお願
いをさせていただきます。寄付金額は１口2,000円、ご入金方法は郵便振込又
はクレジットカードとなります。ご理解とご協力を心よりお願い申し上げます。

本学駅伝部へのご声援・ご寄付をよろしくお願い致します。

駅伝部公式Facebookページ
最新情報はこちらをご覧ください。
ご覧の際は「いいね」をお願いします。

CGU駅伝部twitter
当日の選手の情報や、応援ポイント
からのつぶやきを発信します。

川崎  勇二監督

　お陰様で2年ぶり22回目の箱根駅伝出場を決めることができました。
昨年の予選会敗退という出来事がありましたので、ホッとしているのが正
直な気持ちです。
　夏場から多くの故障者を抱え、9月末にようやく選手が戻り始め、チー
ムとして本格的にスタートしたのが10月に入ってから。キャプテンの小島
慎也をはじめ、武川流以名や松島匠ら主力選手をスタートラインに立た
せることができず、通過できるか「五分五分」という非常に怖い状態で予
選会の日を迎えました。
　スタート前から強い風が吹いていたことから、フリーで走らせた栗原啓
吾には日本人トップを狙わせながら、『集団の一番後ろでいいから、あま
り突っ込み過ぎないように』と伝えていました。その通りに日本人1位を
取ってくれましたが、私としてはもっと上のレベルで走れると思っています。
　後ろの集団は2つに分け、上級生を中心にペースを作らせました。昨年
は15km以降に失速したものですから、こちらも「前半行き過ぎないよう
に」と伝えました。当初は第2グループが14分50秒（5km）、第3グループ
は15分 00秒（同）で行かせる予定でしたが、強風と強い日差しがありまし
たので、それぞれ15分前後、15分10秒〜 15分15 秒ペースに変更。お
およそその通りのペースを作ってくれました。第2グループは吉本光希が
引っ張ってくれて、良い仕事をしてくれました。第3グループは一部選手が
崩れましたが、途中から2年生の伊藤秀虎が引っ張ってカバーしてくれた
のが良かったです。

CGU箱根 検索
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中央学院大学箱根駅伝特集ページ
中央学院大学駅伝部の
箱根最新情報をお知らせします。

寄付のお申し込みはこちら

学報について、ぜひ皆さまのご意見、ご感想をお寄せください。　gakuho@cgu.ac.jp（企画課）
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その想いを、ともに描く。

12月24日（金） 年内授業終了

12月27日（月）～1月6日（木） 冬季休業

1月7日（金） 秋セメスター （後期）授業再開

1月14日（金） 休講（大学入学共通テスト／準備）

1月21日（金） 秋セメスター （後期）授業終了

1月24日（月）～1月28日（金） 秋セメスター （後期）定期試験

1月29日（土）～2月1日（火） 秋セメスター （後期）集中授業

2月28日（月）～3月31日（木） 春季休業

3月20日（日） 学位記授与式（卒業式）



竣工当時のセンター広場

竣工当時の学生会館Via前のセンター広場には噴水
と照明が設置され、水と緑の豊富な憩いのスペース
で交流する学生と教職員で賑わっていました。

2021年10月に生まれ変わりました。
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学
長　
市
川　
仁

1997年9月に竣工された学生会館Via前のセンター広
場。東日本大震災によって噴水などが使用できなくなって
いましたが、この度この噴水跡地にウッドデッキを設置し、
食事や会話を楽しんだり、読書をしたりと学生の皆さんが
自由に過ごせる新たな憩いのスペースとして生まれ変わり
ました。
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法
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法制研究室は、司法試験予備試験をはじめ司法
書士、弁理士、社会保険労務士など法律系資格
取得のために勉強する空間を提供することを目
的としています。資格取得という同じ目標を持
つ仲間と学習することで勉強する意欲を刺激し、
励まし合うことで辛い時を乗り越えることが狙
い。室長を中心とした自主的な運営ですが、学
習相談、進路指導はもちろん選書の購入・紹介、
合宿・勉強会、懇親会など、学びのためにさまざ
まな活動を行っています。

研究室のテーマは「相互監視と相互依存
による資格取得」。基本的には学生の自習
を促す一方（これができるようにならなけ
れば話になりません）、個別指導には別途
対応します。現在は対面／オンラインどちらでも行っており、
Microsoft Teamsのチャット機能を活用し3名の顧問にアポ
イントを取ってもらえば何でも相談に乗ります。入室希望の皆
さんには、ぜひ、大学で「何かをやった」と言えるものを見つ
けてもらいたいですね。学生同士で切磋琢磨するのはいいも
のですよ！

研究室に入ったのは、同じ資格を目指して勉
強する仲間を見つけるためです。私は行政書

士の資格取得を目指しています。法制研究室では勉強部
屋（一人掛け机）と談話室（長机）が分かれており、勉強部
屋では静かで落ち着いて勉強できますし、談話室は賑や
かで過ごしやすく、先輩にわからないことを聞ける環境が
整っています。また資格
試験のための受験料や参
考書購入などのサポート
もあります。勉強する環
境と友人がいると、自然
とモチベーションが続き
ますよ。

勉強に集中できる空間

月曜日～金曜日

本館6階 行政研究室　

行政書士、宅地建物取引士、
ニュース時事能力検定

土屋  耕平、田中  啓行、
坂井  亮太

活動日

活動場所

取得を
目指す資格

顧問

野口  健格  准教授

法学部3年
中山  智寛さん

切磋琢磨して資格取得を　　　

月曜日～金曜日

本館6階 法制研究室　

司法試験予備試験、司法書士、
弁理士、社会保険労務士、行政
書士、宅地建物取引士、法学検定

野口  健格、木崎  峻輔、
柴田  彬史

活動日

活動場所

取得を
目指す資格

顧問

月曜日～金曜日

本館6階 経理研究室　

公認会計士、税理士、簿記検定

長田  芙悠子

活動日

活動場所

取得を
目指す資格

顧問

会計・経理の分野に関する簿記等の資格取得を
目指した学習と研究活動を目的としています。
資格取得に向けては、主に室員同士で勉強を教
え合うほか、簿記に関する外部機関主催のイベ
ントに参加。研究活動では、室員が各自・共同で
研究テーマを選択し、あびこ祭で研究発表した
り、論文作成に取り組んでいます。研究発表の
ためのプレゼンテーションの準備をしたり、調べ
たり議論した内容を論文として執筆することに
よって、知識や経験を深めています。

学生主体による活動が研究室のモットーな
ので、最大限に学生の自主性を尊重し、逡
巡する場合に後押しをする必要最小限のサ
ポートに徹しようと考えています。とはいえ
専門的な知識等の指導や助言、資料の調べ方や論文の執筆
の仕方など、室員の考えや状況に応じて個別に対応。資格取
得は、就職活動や就職後のアドバンテージになりますし、明確
な目的や目標が学生生活を充実させ、同じ志の先輩・同期・後
輩との交流は人間関係を豊かにします。経理研究室で一緒に
活動していきましょう。

高校までは部活動に力をいれてきたため、大
学入学後も講義の他に何か頑張りたいと思い

入室。主に簿記など会計関係の資格取得に向けて勉強し
ています。経理研究室には、先輩・後輩関係なくフランク
に話せる雰囲気があり、入室しなければ繋がることができ
なかった人たちと出会うことができました。また大学生活、
将来のことなど他の人の
考えや意見を参考にでき
たり、資格取得に向けた
アドバイス・指導を受けら
れるなど、たくさんのメ
リットを実感しています。

　フランクな人間関係を構築

長田  芙悠子  准教授

商学部4年
金森　太希さん

すべての
研究室で

学部を問わず入室できます。

知識・経験を深める場

学生研究室紹介
中央学院大学には4つの学生研究室があり、仲間と切磋琢磨しながら
資格やスキルの取得に向け日々勉強に励んでいます。勉強でわからな
いところは顧問の教員や先輩からアドバイスが受けられ、同じ資格を
目指す仲間と理解を深める環境が整っているのが学生研究室の魅力。
すべての研究室で学部を問わず入室できます。
4つの研究室の特徴や活動内容について紹介します。
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国家公務員一般職や都道府県上級職、市役所
一般行政職などの公務員採用試験合格を目指
しており、台東区役所、我孫子市役所、館山市
役所、入間市役所などの就職者を輩出していま
す。新型コロナウイルス感染症の流行以前は室
員間の親睦を深めるため合宿を開催したり、地
域の課題を学びコミュニケーション能力を向上
させるため地域のボランティア活動に参加した
りもしてきました。2021年度は実施できませ
んでしたが、今後は夏合宿で過去問演習を行う
ことなども計画しています。

長期にわたる公務員試験の勉強では、学習
に集中できる環境が必要です。行政研究室
では公務員試験の勉強に適した環境をコ
ロナ禍以前から室員に提供。顧問は、室員
による研究室の運営や公務員志望者の学習面の指導助言を
行っています。同じ目標をもつ友人や先輩がいると学習を継
続させやすくなりますが、行政研究室には公務員を目指す仲
間がいて交流できる環境があります。室員の学ぶ意欲を引き
出し、日々勉強する習慣が3年生までに身につくように今後
も指導していきたいです。

ともに資格試験を目指そう

土屋  耕平  准教授

主体的な学びの場を提供　

研
究
室
の
礎
を
築
こ
う

現
代
教
養
研
究
室

主
体
的
な

学
び
の
場
を
提
供

行
政
研
究
室

公務員試験を頑張る仲間が欲しくて、行政研
究室に入りました。堅いイメージを持たれるか

もしれませんが、研究室は出入り自由で個人勉強スペー
スがもらえ、いろいろな設備も使用可。集中して勉強でき
ますし、資格試験の検定補助などのサポートも受けられる、
いい意味で自由な居心地のいい場所です。希望通り資格
試験に向けて共に頑張る友達も
できました。コロナ禍でなかな
かキャンパスに来られない下級
生にも、訪ねやすい雰囲気を作
ろうと仲間と話し合っています。
ぜひ気軽に見学に来てください！

法学部3年
東  陽樹さん
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新型コロナウイルスの影響等により、学生を取り巻く就職活動状況は大きく変わりつつあります。 
現在のオンライン就活はコロナ収束後も続く見込みです。また、採用・働く環境が従来の年功序列の
しくみから「専門採用」、「評価型（成果主義）」に移行する動きも見られます。こうした中、学生時代に
学ぶ「知識・教養」、「主体性」に加え、「考える力」・「伝える力」を養うための経験を積むことが重要に
なります。人により学ぶこと経験することは多種多様ですが、それを見出すこと、自発的に行動するこ
とも実りある大学生活、社会人になるための準備となるでしょう。 

インターンシップと海外キャリア教育プログラムに
参加した学生からの報告を紹介します。

現在の就職活動とこれから求められること

就職課

≪就職課からのお知らせ≫

キャリアカウンセラーによる就職相談、面接練習をしてみませんか？ 予約希望の方は就職課
（04-7183-6520）までご連絡ください。オンライン面接、対面面接どちらにも対応。1枠45分です。
＜オンライン面接の特徴＞ 
対面での入室、着席の手順と同様にカメラの位置や部屋の明るさ、話し方などオンラインならではの
特徴を指導していきます。 

現代教養学部　3年
加藤  穂乃佳さん
県立成東高校出身

JTB海外キャリア教育
プログラム報告

◎研修へ参加した理由
「JTBカナダで実際にお仕事をされている方とお話ししたい。」と思っ
たことが一番の動機です。 
カナダは学びの場、働く場においても多国籍になる環境が多いとい
うことで知られています。そんな方々と顧客以外の立場でお話しで
きる機会は、この研修を逃してしまえば今後二度とないと考え、参加
しました。

◎どんな研修でしたか
オンラインの語学研修を経て、「伝える力」について学ばせていただ
きました。語学研修においては、日本でALT（外国語指導助手）をさ
れていた講師より講義が行われました。講義においては一切日本語
を使わないものでした。

◎今回学んだことや感じたこと 
業務内容についてはカナダにおけるメール作法やプレゼンテーショ
ンをするうえでの効果的な方法について学びました。メールについ
て、日本は「丁寧に伝える」、カナダは「わかりやすく伝える」ことを
重要視している点に差があると感じました。
 
◎この経験を今後の学生生活にどう活かしていきたいか

「わからないことを伝えるためのコミュニケーション」をすることで、
疑問点を探しながら講義を受講しました。パワーポイントによるプレ
ゼンテーションにおいては、限りある時間で最大限の力を出し、わか
りやすく作成することに注力しました。現在インターンシップに参加
しており、新規事業提案という形でプレゼンテーションをする予定で
す。JTB海外キャリア教育プログラムにおいて学び得たことを最大限
発揮できるようにしていきたいです。 

法学部　3年
関本  媛心さん
私立中央学院高校出身

インターンシップ報告
我孫子市役所　保育課
子育て支援センター

◎インターンシップへ参加した理由 
就職ガイダンスがオンラインで行われ、友人とも相談ができず、何
から始めてよいか悩んでいました。就職活動について考えているう
ちに、従姉が市役所に勤めていることもあり、公務員を視野に入れ
るようになりました。身近なようで知らない仕事を実際に見て、体験
して学びたいと思い、参加しました。 

◎どんなことを体験したか
受付やご利用者様とのふれあい、フロア清掃等のスタッフ補助の仕
事をしました。特に、にこにこタイムでの手遊びや絵本の読み聞か
せは貴重な体験でした。音読とは違い、ただ読むだけでなく、保護
者様と子ども達が一緒に読みながら、体を動かしながら楽しめるよう
にする工夫を教わり、普段ではできないような経験をしました。

◎今回学んだことや感じたこと 
自分の学びと異なる内容の研修ということもあり、知らないことが多
く、戸惑うことばかりでした。ご利用者様から0 ～ 2歳の子どもの歯
の磨き方、おもちゃ選びについて相談を受けましたが、正解のない
疑問に答える難しさを感じました。5日間の研修でしたが、表情や声
から子どもの成長を感じ、1日の大切さに改めて気づかされました。 

◎今回の体験をどう就職活動へ活かしたいか 
スタッフ補助の仕事を通じて、我孫子市の子育て支援の運営を知る
ことができました。知らないこと、初めて体験することにも積極的に
取り組むことで、人とのかかわりが広がり、視野を広げることができ
たと感じています。これからの就職活動では企業研究、説明会を通
して自分に合った、長く続けていきたいと思える出会いの場にして
いきたいと考えております。 

齋藤大輔ゼミ「白杖体験」報告
11月11日（木）に、現代教養学部 齋藤 大輔 准教授
の『専門基礎演習』において、障害者への理解を深
めるために、白杖を使用した移動体験を行いました。
授業は、障害者体験から当事者の気持ちになり、どのよ
うな点で困難を感じるのかを理解することをねらいとし、
今回の授業では白杖を使って移動する視覚障害のある
方の気持ちになり、アイマスクを装着しただけの状態と
アイマスク＋白杖の状態で移動を体験しました。
体験を通じて気づいた大学構内の改善点として、「点
字ブロックを各建物に行けるように敷設する」、「地面
の凹凸が多いので、滑らかにする」といった点を挙げ
られ、参加した学生からは、「普段歩いている場所な
のに、どこを歩いているのか全くわからずとても不安
を感じた。」、「白杖があるだけで、壁や物があることが
わかり歩きやすかったが、白杖を使っていても、小さ
な段差や気がつけない障害物もあり、移動するだけで
大変だった。」などの感想がありました。

月曜日～金曜日

本館6階　

TOEIC・実用英語技能検定（英
検）、観光英語検定、秘書技
能検定、マイクロソフト オフィ
ス スペシャリスト、日本語検定、
ITパスポート試験、環境社会検
定試験（eco検定）、ニュース
時事能力検定試験（N検）

林  健一、峯  真依子

活動日

活動場所

取得を
目指す資格

顧問

2021 年度 4 月開設。学生が主体的に学ぶ
とともに、志を同じくする者たちが集い、切
磋琢磨したり、情報交換をしたりできる場を
提供しています。英語関係は峯先生、情報・
ビジネス系は林先生が担当。資格取得に向
けての勉強をスタートさせる一方、室員が話
し合って研究室のルールを作るなど学習環
境を整えています。今後は、現代教養学部
の先生方の協力を得ながら、さらに個別指
導を充実させていく予定です。

現代教養研究室は幅広い資格を対象とし
ているため、学部の先生方の協力を得なが
ら、指導助言を行っています。これまでは
Microsoft Teamsを活用していましたが、
今後は各資格別の対面指導や相談を増やしていく準備を進め
ています。スタートしたばかりの研究室ですから、目的意識を
持った意欲的な学生や、研究室の礎を創り出すフロンティア
精神に富む学生の入室を期待しています。大学時代の1 ～ 3
年生までが、将来の準備ができる時期。限られた時間を仲間
とともに有意義に過ごして欲しいですね。

研究室は「自分を高めたい」という同じ志を
持った仲間と共に励み、お互い切磋琢磨し合

える場所。縦のつながりや頑張れる場所が欲しくて入室し、
仲間と協力して研究室の環境を整えています。0から始
められる利点は、誰もが主役であり、実行者になれること。
先生方も積極的に相談に乗ってくれますし、先輩・後輩の
繋がりができたことによって、交
流の和が広がりました。興味があ
りましたら、ぜひ訪ねて来てくだ
さい。他学部の方も大歓迎。一緒
に現代教養研究室を盛り上げ、充
実させていきましょう！

誰もが主役の研究室

林  健一  准教授

現代教養学部
3年

加藤　穂乃佳さん

研究室の礎を築こう 学生研究室紹介Employment section

就
職
課

「フィールドワーク実践口頭発表」開催報告
10月28日（木）に、法学部 中䑓  由佳里  非常勤講師
の授業「フィールドワーク実践」にて、法学部フィール
ドスタディーズコースの3年生が社会人の方に行った
インタビューやアンケートをまとめた内容について口
頭発表を行いました。
日ごろから気になっていた分野について下調べをし
た後、不慣れな電話で社会人の方にアポイントを取り、
対面でインタビューをさせていただいたり、面識のな
い方に30問ものアンケートをお願いするなど、普段
の授業では学べない貴重な体験ができました。

法学部

現代教養学部
体育集中授業「日本ライフセービング協会公認
BLS講習」報告
7月10日（土）に、商学部の体育集中授業において、

「日本ライフセービング協会公認BLS講習（救命講
習）」が本学にて実施されました。
BLSとは、Basic Life Supportの略称で、心肺停止
または呼吸停止に対する一次救命処置のことです。質
の高い心肺蘇生とAEDについて、知識と技術を習得
し、病気やケガ、不慮の事故、自然災害などで突然意
識を失った人への対処法を実践できるレベルまで身に
つけることが講習の目的です。
当日は、館山市を拠点に活動する館山サーフクラブよ
り資格認定講師を招き、履修生は公認資格を取得す
べく、事前のオンライン学修、学科・実技講習及び検定
試験に取り組みました。
検定試験には受講生全員が合格し、公認資格認定
を受けることができました。在学中のみならず、そ
の後の社会の一員としても継続的にスキルの確認
に努めます。

商学部

4
年
生0人

2
年
生8人

3
年
生13人

1
年
生0人

現
代
教
養
研
究
室
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入
学
し
て
す
ぐ
に
授
業
が
オ
ン
ラ
イ
ン
に

な
っ
て
し
ま
い
、
一
年
生
の
間
ほ
と
ん
ど
大
学

へ
行
け
ず
に
終
わ
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。「
友
達

も
で
き
ず
に
大
学
生
活
が
終
わ
る
の
で
は
」と

思
っ
て
い
た
時
、大
学
職
員
か
ら「
受
験
生
向
け

の
説
明
会
で
大
学
生
活
に
つ
い
て
話
し
て
欲
し

い
」と
い
う
依
頼
を
い
た
だ
き
、
さ
ら
に
オ
ー

プ
ン
キ
ャ
ン
パ
ス
ス
タ
ッ
フ
に
誘
わ
れ
ま
し
た
。

不
安
も
あ
り
ま
し
た
が
、
大
学
生
活
の
思
い
出

に
な
れ
ば
と
思
い
や
っ
て
み
る
こ
と
に
し
た
の

で
す
。

　
オ
ー
プ
ン
キ
ャ
ン
パ
ス
で
は
受
付
、案
内
、在

学
生
の
相
談
コ
ー
ナ
ー
な
ど
、
さ
ま
ざ
ま
な
仕

事
を
担
当
。一
日
の
仕
事
の
ほ
と
ん
ど
は
学
生

主
体
で
動
い
て
お
り
、
仕
事
内
容
は
マ
ニ
ュ
ア

ル
の
ほ
か
、
先
輩
か
ら
教
わ
り
な
が
ら
覚
え
て

い
く
の
で
、
自
然
に
仲
間
意
識
が
生
ま
れ
ま
し

た
。ス
タ
ッ
フ
の
シ
ャ
ツ
を
着
て
仕
事
を
し
て

い
る
と
、
高
校
生
や
保
護
者
か
ら
大
学
に
つ
い

て
何
度
も
質
問
さ
れ
、
中
央
学
院
大
学
に
興
味

を
持
っ
て
く
だ
さ
る
方
が
た
く
さ
ん
い
る
こ
と

に
や
り
が
い
を
感
じ
ま
し
た
。そ
の
気
持
ち
に

で
き
る
限
り
応
え
た
い
と
思
う
と
同
時
に
、
ど

う
し
た
ら
中
央
学
院
大
学
を
魅
力
的
に
伝
え
ら

オ
ー
プ
ン
キ
ャ
ン
パ
ス

ス
タ
ッ
フ
を
体
験
し
Ｃ
Ｇ
Ｕ
が

も
っ
と
好
き
に
な
り
ま
し
た

れ
る
か
を
常
に
考
え
ま
し
た
。ま
た
、
私
た
ち

ス
タ
ッ
フ
が
中
央
学
院
大
学
の
学
生
の
イ
メ
ー

ジ
に
な
る
の
で
、「
見
ら
れ
て
い
る
」と
常
に
緊

張
感
を
持
っ
て
仕
事
に
取
り
組
み
ま
し
た
。大

変
で
し
た
が
、皆
で
一
生
懸
命
に
仕
事
を
し
、来

場
者
が
笑
顔
で
帰
っ
て
い
く
姿
を
見
る
と
、
と

て
も
嬉
し
く
な
り
ま
し
た
。

　
ス
タ
ッ
フ
を
務
め
た
こ
と
で
、
気
の
合
う
友

人
や
相
談
し
や
す
い
先
輩
に
巡
り
合
え
ま
し
た
。

ま
た
大
学
職
員
の
方
と
も
一
緒
に
仕
事
を
し
、

大
学
に
つ
い
て
知
ら
な
か
っ
た
こ
と
を
知
る
こ

と
も
で
き
ま
し
た
。

　
今
は
ほ
と
ん
ど
が
対
面
授
業
に
な
り
、
大
学

に
通
え
る
有
難
さ
を
感
じ
て
い
ま
す
。せ
っ
か

く
大
学
に
入
っ
た
の
で
何
か
を
始
め
た
い
と

思
っ
て
い
る
方
、
大
学
生
活
の
思
い
出
に
ぜ
ひ

オ
ー
プ
ン
キ
ャ
ン
パ
ス
ス
タ
ッ
フ
を
や
っ
て
み

て
は
い
か
が
で
し
ょ
う
か
！

　
も
と
も
と
社
会
保
険
労
務
士
の
資
格
を
取
得

し
た
い
と
考
え
て
い
ま
し
た
。行
政
書
士
試
験

に
合
格
し
て
い
な
け
れ
ば
社
会
保
険
労
務
士
試

験
の
受
験
資
格
要
件
を
満
た
せ
な
い
た
め
、
ま

ず
大
学
在
学
中
に
行
政
書
士
試
験
に
合
格
し
よ

う
と
思
い
勉
強
を
始
め
ま
し
た
。

　
最
初
は
大
学
の
制
度
を
利
用
す
る
つ
も
り
で

し
た
が
、
受
講
し
よ
う
と
思
っ
て
い
た
講
義
が

コ
ロ
ナ
禍
で
開
講
さ
れ
な
か
っ
た
た
め
、
独
学

で
の
勉
強
を
決
意
。「
オ
ン
デ
マ
ン
ド
配
信
の
授

業
な
ら
大
学
ま
で
の
通
学
時
間
が
か
か
ら
な
い
。

そ
の
分
自
分
の
裁
量
で
時
間
を
使
う
こ
と
の
で

き
る
環
境
に
な
っ
た
」と
前
向
き
に
考
え
る
こ

と
に
し
ま
し
た
。実
際
、勉
強
時
間
が
増
え
、自

分
に
と
っ
て
は
コ
ロ
ナ
禍
も
メ
リ
ッ
ト
だ
っ
た

と
思
い
ま
す
。

　
行
政
書
士
試
験
に
向
け
て
勉
強
す
る
上
で
意

識
し
た
の
は
、誰
か
に
い
き
な
り
聞
く
の
で
は
な

く
、ま
ず
自
分
で
考
え
る
こ
と
。ど
う
し
て
も
わ

か
ら
な
い
と
こ
ろ
が
あ
れ
ば
、
教
授
な
ど
正
確

な
知
識
を
持
っ
て
い
る
方
に
話
を
聞
く
。お
か
げ

独
学
で
行
政
書
士
の
資
格
に
挑
戦

考
え
る
こ
と
の
重
要
さ
を

実
感
し
ま
し
た

で
考
え
る
こ
と
の
重
要
さ
に
気
付
け
ま
し
た
。な

ぜ
、こ
の
よ
う
な
法
律
が
で
き
た
の
か
を
考
え
た

り
、社
会
の
出
来
事
が
ど
の
よ
う
に
法
律
に
影
響

を
与
え
た
の
か
と
い
っ
た
こ
と
を
考
え
、身
近
な

も
の
に
関
心
を
持
つ
よ
う
に
な
れ
た
の
は
、今
後

の
学
び
、さ
ら
に
は
将
来
仕
事
に
就
い
た
時
に
も

大
い
に
役
立
つ
と
思
い
ま
す
。

　
無
事
に
行
政
書
士
の
資
格
を
取
得
で
き
た
の

で
、今
年
は
社
労
士
試
験
に
挑
戦
。資
格
取
得
後

は
、ア
ル
バ
イ
ト
や
イ
ン
タ
ー
ン
等
を
通
じ
て
実

務
能
力
を
身
に
つ
け
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。資

格
試
験
を
目
指
す
に
は
、と
に
か
く
頑
張
る
し
か

あ
り
ま
せ
ん
。努
力
は
裏
切
ら
な
い
し
、自
分
を

信
じ
て
頑
張
れ
ば
、
必
ず
結
果
は
つ
い
て
く
る
。

今
改
め
て
実
感
し
て
い
ま
す
。

商学部2年

清水  悠斗さん
私立明秀学園日立

高校出身

現代教養学部
2年

三枝  優梨さん
私立江戸川女子

高校出身

2年ぶり箱根路へ返り咲き！

箱根駅伝予選会

全日本大学駅伝

た だ ひ た む き に 襷 を つ なぐ 　 T h e  W i n d  O f  H A K O N E

1月2 日（日）・3日（月）　いよいよ箱根駅伝へ
引き続き皆さまの熱いご声援をよろしくお願いいたします。

2020までのユニフォーム 2021からのユニフォーム

エース栗原選手が日本人トップの快走！
「第98回東京箱根間往復大学駅伝競走予選会」が10月23日
（土）に東京都立川市の陸上自衛隊立川駐屯地内を周回する

ハーフマラソン（21．0975キロ）のコースで行われました。
駅伝部は総合7位（10時間43分08秒）となり2年ぶり22回目
の本大会への出場権を獲得。エースの栗原 啓吾選手が19km
過ぎにスパートをかけて先頭に立ち、熾烈な争いを制し、日本人
トップの8位でゴールという好成績を収めました。

終盤に順位を押し上げて 11 位でゴール！
「秩父宮賜杯 第53回全日本大学駅伝対校選手権大会（全日本
大学駅伝）」が11月7日（日）に愛知県熱田神宮から三重県伊勢
神宮間において行われ、駅伝部は出場27チーム中11位（5時
間19分09秒）でゴールしました。
終盤の7区吉田 光汰選手が区間7位、8区吉本 光希選手が区
間8位と激走し、最後は吉本選手が東海大学とのラスト勝負を
制して、11位でゴールに飛び込みました。

慣れ親しんだ紫シャツと
フラッシュイエローパン
ツのユニフォームを一新
し、今期からフラッシュイ
エローシャツと黒パンツ
の新しいスタイルに変更
となりました。2020年
10月の箱根駅伝予選会
での悔しさからRestart
を誓った本学駅伝部の想
いが込められています。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、スタート・フィニッシュ地点
および各中継所、コース沿道での応援、観戦はお控えください。当日はテレ
ビなどでの応援、観戦をお願いいたします。

「第98回 東京箱根間往復大学駅伝競走」　2022年1月2日（日）・3日（月）
テレビ放映　日本テレビ系列にて放送予定   7時00分～ 14時00分頃 The Wind Of HAKONE 2022

夏合宿から全日本大学駅伝までの駅伝部の
活動を記録したリーフレットも併せてご覧く
ださい。 

Topics

Interview
　現在、チームには故障者が多く見られ、な
かなか主力のメンバーが揃わない状態で
はありますが、箱根駅伝当日に向け、故障
者ゼロを目指してやっていきたいと思いま
す。チームとしての目標は8位です。自分も
100%の状態に近づけられるよう当日まで
の期間、精一杯練習に取り組んでいきたい
と思います。そして、一つでも目標を上回
れるようチーム一丸となって頑張りますので、
引き続き皆さま方
の応援をよろしくお
願い致します。

＜総合7位＞　10 時間43分 08 秒

氏　名 学年 タイム 順位

栗原　啓吾 4 年 1時間 02 分46 秒 8
吉本　光希 3年 1時間 03分38 秒 43
川田　啓仁 3年 1時間 03分53 秒 63
松井　尚希 4 年 1時間 04分19 秒 98
吉田　光汰 4 年 1時間 04分28 秒 111
伊藤　秀虎 2年 1時間 04分32秒 115
谷口　唯翔 2年 1時間 04分37秒 124
芳賀　利紀 1年 1時間 04分39 秒 128
吉田　礼志 1年 1時間 04分39 秒 130
堀田　晟礼 1年 1時間 05分37秒 186
工藤　巧夢 1年 1時間 06分44 秒 262
糸井　春輝 4 年 1時間 06 分 56 秒 270

＜総合成績＞　11位　5時間19 分 09 秒

大学名 タイム

１位 駒澤大学 5時間12 分58 秒
2 位 青山学院大学 5時間13分 06 秒
3位 順天堂大学 5時間14分20 秒
4位 國學院大学 5時間14分53 秒
5位 東京国際大学 5時間15分13 秒
6位 早稲田大学 5時間16分29 秒
7位 明治大学 5時間16分46 秒
8位 中央大学 5時間17分 06 秒
9 位 法政大学 5時間17分39 秒
10 位 東洋大学 5時間17分58 秒
11位 中央学院大学 5時間19 分 09 秒

＜個人成績＞

区間 距離 氏　名 学年 区間順位 区間タイム

１区（9.5km） 松井　尚希 4年 17位 28分 08 秒

2区（11.1km） 栗原　啓吾 4年 11位 32 分39 秒

3区（11.9km） 川田　啓仁 3年 17位 35分29 秒

4区（11.8km） 吉田　礼志 1年 10 位 34分35 秒

5区（12.4km） 伊藤　秀虎 2年 9 位 37分 04 秒

6区（12.8km） 武川　流以名 3年 8位 38分27秒

7区（17.6km） 吉田　光汰 4年 7位 53分 01秒

8区（19.7km） 吉本　光希 3年 8位 59 分46 秒

箱根駅伝の応援に関するお願い

The Wind Of
HAKONE

新たなスタート！
22 回目の箱根路。

2022中央学院大学駅伝部

The Wind Of
HAKONE

新たなスタート！
22 回目の箱根路。

2022中央学院大学駅伝部 　今回の出走メンバーはハーフマラソンを走ったことのない選手ばかり
なので、そこが1番不安でした。期待に応えてくれたのは栗原と吉本。予
想以上にがんばってくれたのは1年生で、ほとんど練習できないにもかか
わらず、しっかり走ってくれました。本戦でも何人かは起用することになる
と思います。
　箱根に向けては1人でも多くの主力を通常練習に戻すことが私の大き
な役割ではないかと思います。今は主力の半分が故障している状況です
ので、これでは駅伝は成り立ちません。チーム全体として故障者をなくす
ことがチームの方針でもありますので、とにかく良い状態で箱根を迎えら
れるようにしたいです。「すべてを変えたい」という思いを込め、今年からユニフォームのデザインも変えてシーズンに臨んでおります。お陰様で全日本、箱根と両予選会を突破できましたので、縁起を担いでこのまま本大会も突き進んでいきます。　今のチームは底の状態で、目標なんて言えるようなチームではありません。何とか出場権を得ましたので、ワクワクの状態で箱根駅伝当日を迎えられるように準備を進めてまいります。

１年生が予想以上にがんばってくれた

川崎監督インタビュー

今年の予選会も駐屯地周回の高速レースになると思いますが、去年の雪辱を晴らしてもらいたいです。本選では学院らしいミスのない駅伝で目標を達成してもらいたいです。

■ 髙橋 翔也　Yakult 陸上競技部
去年の箱根予選会のリベンジを！チーム一丸となって頑張ってください。自分たちで立てた目標を達成できることを期待しています。

■ 石綿 宏人　埼玉医科大学アスリートクラブ

今年のチームは、5000m・10000mのタイムも上がり、全日本予選もアクシンデントのある中でも突破し、強いチームになっていると思います。かっこいい姿見れるの楽しみにしてます！

■ 畝 歩夢　埼玉医科大学アスリートクラブ

@cgu_ekiden

今も実業団で
競技を続ける

駅伝部の
先輩たち

からのエール

選手の活躍に対し、物心両面にて皆さまのご支援を賜りたく、寄付金のお願

いをさせていただきます。寄付金額は１口2,000円、ご入金方法は郵便振込又

はクレジットカードとなります。ご理解とご協力を心よりお願い申し上げます。

本学駅伝部へのご声援・ご寄付をよろしくお願い致します。

駅伝部公式Facebookページ最新情報はこちらをご覧ください。ご覧の際は「いいね」をお願いします。

CGU駅伝部twitter当日の選手の情報や、応援ポイントからのつぶやきを発信します。

川崎  勇二監督

　お陰様で2年ぶり22回目の箱根駅伝出場を決めることができました。

昨年の予選会敗退という出来事がありましたので、ホッとしているのが正
直な気持ちです。
　夏場から多くの故障者を抱え、9月末にようやく選手が戻り始め、チー
ムとして本格的にスタートしたのが10月に入ってから。キャプテンの小島
慎也をはじめ、武川流以名や松島匠ら主力選手をスタートラインに立た
せることができず、通過できるか「五分五分」という非常に怖い状態で予
選会の日を迎えました。　スタート前から強い風が吹いていたことから、フリーで走らせた栗原啓
吾には日本人トップを狙わせながら、『集団の一番後ろでいいから、あま
り突っ込み過ぎないように』と伝えていました。その通りに日本人1位を
取ってくれましたが、私としてはもっと上のレベルで走れると思っています。

　後ろの集団は2つに分け、上級生を中心にペースを作らせました。昨年
は15km以降に失速したものですから、こちらも「前半行き過ぎないよう
に」と伝えました。当初は第2グループが14分50秒（5km）、第3グループ
は15分 00秒（同）で行かせる予定でしたが、強風と強い日差しがありまし
たので、それぞれ15分前後、15分10秒〜 15分15 秒ペースに変更。お
およそその通りのペースを作ってくれました。第2グループは吉本光希が
引っ張ってくれて、良い仕事をしてくれました。第3グループは一部選手が
崩れましたが、途中から2年生の伊藤秀虎が引っ張ってカバーしてくれた
のが良かったです。

CGU箱根 検索
令和3年11月発行　 中央学院大学　〒270-1196 千葉県我孫子市久寺家451　Tel.04-7183-6501　　編集協力 ： 東京平版（株）メディアコンテンツ部

中央学院大学箱根駅伝特集ページ中央学院大学駅伝部の箱根最新情報をお知らせします。

箱根駅伝特設
HPはこちら

主将　小島 慎也選手

頑張るCGUCGU生 新型コロナウイルス感染症の拡大により、オンライン授業が中心となった
中央学院大学。コロナ禍で変わってしまった学生生活の中でもさまざまなこ
とに挑戦し、頑張るCGU生にお話を伺いました。

学生 Interview

新ユニフォーム紹介

学
生
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー 

Interview

駅伝部
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今
年
3
月
、唐
沢
さ
ん
の
支
援
団
体
「
か
ら
け
ん

会
」か
ら
、
S
U
B
A
R
U
陸
上
競
技
部
に
ガ
イ
ド

ラ
ン
ナ
ー
の
協
力
依
頼
が
あ
り
、
4
月
に
初
め
て
唐

沢
さ
ん
に
会
い
ま
し
た
。一
緒
に
走
っ
て
み
て
、ピ
ッ

チ
や
ス
ト
ラ
イ
ド
、
腕
振
り
な
ど
走
り
方
が
似
て
い

る
こ
と
か
ら
私
が
ガ
イ
ド
ラ
ン
ナ
ー
を
務
め
る
こ
と
に
。

そ
れ
か
ら
週
1
回
の
練
習
を
重
ね
て
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ

ク
本
番
に
臨
ん
だ
の
で
す
。

　

ガ
イ
ド
ラ
ン
ナ
ー
の
役
割
は
選
手
の
目
と
し
て
、

と
も
に
走
り
な
が
ら
必
要
な
状
況
を
伝
え
る
こ
と
。

レ
ー
ス
は
生
き
物
で
す
か
ら
、
割
り
込
み
や
ぺ
ー

ス
の
上
げ
下
げ
な
ど
、
わ
か
り
や
す
い
言
葉
で
瞬

時
に
状
況
を
伝
え
る
こ
と
が
求
め
ら
れ
ま
す
。唐

沢
さ
ん
は
競
技
歴
5
年
と
経
験
が
浅
い
こ
と
も
あ

り
、リ
ラ
ッ
ク
ス
し
て
走
れ
る
よ
う
、ま
た
前
半
は

抑
え
め
で
力
を
貯
め
ら
れ
る
よ
う
な
伴
走
を
意
識

　
シ
ッ
テ
ィ
ン
グ
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
は
、
お
し
り
を

床
に
つ
け
た
状
態
で
行
う
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
で
、
障

害
者
だ
け
で
な
く
幅
広
い
年
齢
の
人
が
楽
し
め
る

チ
ー
ム
ス
ポ
ー
ツ
で
す
。私
が
こ
の
競
技
に
出
会
っ

た
の
は
、25
歳
の
時
で
し
た
。も
と
も
と
中
学
時
代

バ
レ
ー
ボ
ー
ル
部
に
所
属
し
て
お
り
、勤
務
先
の
都

庁
の
先
輩
に
誘
わ
れ
た
の
が
き
っ
か
け
。「
楽
し
い
」

か
ら
始
ま
っ
た
競
技
人
生
で
す
が
、
ア
ジ
ア・
世
界

選
手
権
や
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
で「
日
の
丸
を
つ
け
て

世
界
と
戦
う
」と
い
う
目
標
が
で
き
、す
っ
か
り
は

ま
っ
て
し
ま
い
ま
し
た（
笑
）。

　

東
京
2
0
2
0
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
時
は
大
会

組
織
委
員
会
の
担
当
部
署
に
所
属
し
て
お
り
、準
備

段
階
か
ら
ず
っ
と
目
の
回
る
よ
う
な
忙
し
さ
で
し
た
。

ま
た
コ
ロ
ナ
禍
で
な
か
な
か
練
習
で
き
な
い
の
も
辛

端
的
な
声
か
け
で 

本
人
の

高
い
パ
フ
ォ
ー
マ
ン
ス
を
引
き
出
す

粘
り
強
く
ボ
ー
ル
に
食
ら
い
つ
い
て

攻
撃
に
つ
な
げ
た
い

し
ま
し
た
。普
段
か
ら
寡
黙
な
唐
沢
さ
ん
で
す
が
、

レ
ー
ス
一
週
間
前
か
ら
は
「
早
く
レ
ー
ス
を
走
り

た
い
」と
い
う
気
持
ち
が
抑
え
ら
れ
な
い
よ
う
で
、

伴
走
を
務
め
る
私
も
「
こ
れ
な
ら
い
け
る
！
」と

思
っ
た
の
を
覚
え
て
い
ま
す
。と
は
い
え
も
う
一

人
の
伴
走
者
に
目
指
し
て
い
た
位
置
よ
り
も
後
ろ

で
引
き
継
ぐ
こ
と
に
な
り
、
最
後
は
祈
る
よ
う
な

気
持
ち
で
し
た
。周
り
か
ら
の
期
待
も
大
き
か
っ

た
の
で
、
銀
メ
ダ
ル
獲
得
に
貢
献
で
き
て
本
当
に

よ
か
っ
た
で
す
。 

　
今
回
ガ
イ
ド
ラ
ン
ナ
ー
を
務
め
た
こ
と
で
、障
害

者
ス
ポ
ー
ツ
の
環
境
が
整
っ
て
い
な
い
こ
と
、
自

分
た
ち
が
い
か
に
恵
ま
れ
て
い
る
か
を
実
感
し
ま

し
た
。今
後
は
実
業
団
と
障
害
者
ス
ポ
ー
ツ
を
つ

な
ぐ
よ
う
な
役
割
も
果
た
せ
れ
ば

と
思
っ
て
い
ま
す
。私
自
身
も
走

力
を
落
と
さ
ず
、
選
手
に
信
頼

さ
れ
る
伴
走
者
を
め
ざ
し
ま
す
。

か
っ
た
で
す
。大
会
前
、週
末
ご
と
に
有
志
で
集
ま
っ

て
練
習
し
な
が
ら
、な
ん
と
か
モ
チ
ベ
ー
シ
ョ
ン
を

キ
ー
プ
。リ
ベ
ロ
を
任
さ
れ
た
か
ら
に
は
、ど
ん
な

ボ
ー
ル
に
も
食
ら
い
つ
い
て
、攻
撃
に
つ
な
げ
る
と

い
う
強
い
気
持
ち
で
大
会
に
臨
み
ま
し
た
。

　

本
番
は
無
観
客
で
し
た
が
、
と
も
に
練
習
し
た

仲
間
た
ち
の
応
援
を
力
に
、
自
分
た
ち
ら
し
さ
を

十
二
分
に
発
揮
で
き
た
と
思
っ
て
い
ま
す
。目
標

の
１
勝
に
は
届
か
な
か
っ
た
も
の
の
、
テ
レ
ビ
中

継
を
通
じ
て
、
多
く
の
人
に
競
技
を
知
っ
て
も
ら

え
た
こ
と
も
収
穫
で
す
。今
の
私
の
目
標
は
、も
っ

と
う
ま
く
な
る
こ
と
と
１
日
で
も
長
く
現
役
を
続

け
る
こ
と
。

　

そ
し
て
シ
ッ
テ
ィ
ン
グ
バ

レ
ー
ボ
ー
ル
の
楽
し
さ
を
、
よ

り
多
く
の
人
に
伝
え
て
い
け
れ

ば
と
思
っ
て
い
ま
す
。

パラリンピック
本学OBが大活躍

8月24日から9月5日に開催された東京2020パラリンピック。
小林光二さんは、陸上競技男子5000mに出場した唐沢剣也さんのガイドランナーを務め、銀メダル獲得に貢献。

高砂進さんは、シッティングバレーボールの選手として大会に出場。日本チームを盛り上げました。

小林　光二さん（左）
2011年法学部卒。大学時代は駅
伝 部 に 所 属、箱 根 駅 伝 に4回 出
場（1年 4 区、2 年 3 区、3･4 年 2
区）。卒業後も実業団ランナーとし
て活躍し、昨年現役を引退。現在は
SUBARU陸上部コーチ兼マネー
ジャーとして選手を支えている。

高砂　進さん（右）
1997年商学部卒。大学3年時
にバイク事故で左足を切断。パ
ラリンピッ ク に は2008年 北
京に続いての出場。現在は自ら
チームを率いる一方、小中学校
での体験教室など普及活動にも
力を入れている。

「明治神宮外苑創建 95 年記念第 52 回明治神宮野球大会」初優勝硬式野球部

「信夫杯争奪日本学生大学ゴルフ対抗戦」
にて全国 6 位

10月28日（木）・29日（金）に行われた秋の大学日本一を決める団体戦「第65
回信夫杯争奪日本大学ゴルフ対抗戦」にて全国6位の成績をおさめました。
また、10月26日（火）・27日（水）に行われた、個人戦「第68回朝日杯争奪日
本学生ゴルフ選手権」「第24回朝日杯争奪日本女子学生ゴルフ選手権」に
それぞれ男子4名、女子1名の選手が出場しました。
なお、遠藤 銀河選手、細川 和広選手、遠藤 眞子選手が11月30日（火）～
12月3日（金）に開催される「文部科学大臣杯争奪日本学生王座決定戦」に
出場します。

ゴルフ部

「全日本バレーボール選手権」千葉県ラウンド優勝

7月11日（日）に行われた「令和3年度 天皇杯・皇后杯 全日本バレーボール選
手権大会 千葉県ラウンド」にて優勝し、10月10日（日）に関東代表の座を
かけて関東ブロックラウンドへ出場しました。
関東ブロックラウンドでは、Aグループの決勝で順天堂大学と対戦しました
が、0対2で惜敗となりました。

バレーボール部男子

「千葉県大学サッカーリーグ」優勝
「関東 2 部リーグ参入戦」出場

千葉県大学サッカーリーグ戦（1部）にて5年ぶり6回目の優勝を果たし、千
葉県代表として関東2部リーグ参入戦へ出場することが決定しました。関東
2部リーグ参入戦は、東京都より2校、千葉県・神奈川県・埼玉県・北関東地区
より各1校が出場する大会です。総当たり戦を行い上位2校が自動昇格、3
位校は関東2部リーグ10位の大学とプレーオフを行い、勝利した場合昇格
となります。

サッカー部男子

「第35回関東大学女子サッカーリーグ戦（3部）」
初優勝

「第35回関東大学女子サッカーリーグ戦（3部）」にて全勝し、初優勝を果た
しました。12月5日（日）に行われる「関東大学女子サッカーリーグ2部入替
戦」に出場します。

サッカー部女子

11月20日（土）～ 11月25日（木）に行
われた「明治神宮外苑創建95年記念第
52回明治神宮野球大会」の決勝にて、
慶應義塾大学（東京六大学野球連盟代
表）に9対8で勝利し、初優勝を飾りま
した。19年ぶり3回目の出場での初優
勝、千葉県大学野球連盟からの明治神
宮野球大会優勝も初となり、硬式野球
部の創部以来の悲願である「大学野球
日本一」となりました。
硬式野球部のこれまでの活躍につい
ては「学報 明治神宮野球大会優勝記念
号」をぜひご覧ください。
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明治神宮野球大会
HPはこちら
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